

28.05.2009 - 10:00 Uhr

Roland Schlumpf wird neuer Kommunikationsverantwortlicher bei Interpharma

Basel (ots) -

Roland Schlumpf, der bisherige Leiter der Bundeshausredaktion des Tages-Anzeigers, wird am 1. September die Leitung der Kommunikationsstelle bei Interpharma, dem Verband der forschenden pharmazeutischen Firmen der Schweiz, übernehmen und in der Geschäftsleitung des Verbandes Einsitz nehmen. "Wir freuen uns, dass wir mit Roland Schlumpf einen Medienprofi mit grosser Erfahrung bei Print- und elektronischen Medien für die Verstärkung unseres Kommunikationsteams haben gewinnen können," sagt Thomas Cueni, Generalsekretär der Interpharma. Roland Schlumpf war als Journalist u.a. für die Neue Zürcher Zeitung, den Tages-Anzeiger und das Radio DRS tätig und ist Ökonom.

Kontakt:

Thomas Cueni, Generalsekretär Interpharma
Tel.: +41/61/264'34'00
Mobile: +41/79/322'58'17

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100584124> abgerufen werden.